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Abstract (en)
The method involves using a receiver address which is chosen and modified by a user. The address is formed from user-selected information and/
or criteria. Detection by the receiver involves comparison for at least partial concordance of the address introduced into the system by the user of
the receiver. Only when the information agrees totally with the user-defined criteria is the information recorded. The transmitter can be used to limit
information transfer to defined users.

Abstract (fr)
L'invention consiste en un procédé électronique visant à réaliser de façon automatique l'échange d'informations (n° téléphone, code d'accès...)
entre plusieurs systèmes ou appareils, en fonction de critères préalablement définis par les utilisateurs, c'est à dire entre émetteur(s) diffusant
une offre d'information et interrogateur(s) recherchant une information. Le procédé de transfert d'information par télétransmission entre appareils
émetteur et/ou récepteur est caractérisé en ce que des informations présentées sous forme normalisée et comprenant un message (information
complémentaire) sont transmises par l'(es) un(s) vers les autres qui vont comparer ces informations à des critères (de recherche) définis par
leurs utilisateurs et ne mémoriser que les messages voulus (dont les informations concordent totalement ou partiellement aux critères définis).
Eventuellement un émetteur peut limiter le transfert à des interlocuteurs correspondant à des critères qu'il aura lui-même définis.
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